En Cer er a los 20 días del mes de Agosto del año 2005, en el local social del Club a las 20,05 h en tercera convocatoria, por falta de quórum en las dos anteriores se reunieron los socios del Club de Tenis Cerler que seguidamente se relacionan, asistiendo por si o debidamente representados, para celebrar la Junta General Ordinaria para lo que fueron convocados debidamente, por el Presidente, en tiempo y forma tal como establecen los Estatutos del Club.

ASISTENTES:

D. Antonio Monter Molí, con la representación de Dña. Orosia Aixalá Uguet y de D. Jordi Garriga Valle. Dña. Angels Mestres Balsells, Dña. Mª. Engracia Herze Trullenque, D. Alfonso Ruiz Saenz, D. José Oriol Costa Bou, D. J. Antonio Guada Vallepuga, D. Teodoro González López, D. Francisco Teixidó Bach, D. Alfonso Güerri Sanmartín, D. Constantino Rios Mitchell, con la representación de D. Joaquín D. Manuel Rizo Santaolalla, Dña. Margarita Sarasua en representación de su esposo Sr. Ignacio Arias-Camisón, Dña. Mª. Teresa Arias-Camisón en representación de su esposo Sr. José Antonio del Agua, y de D. José Antonio Beortegui. D. Albert Barcons en representación de su padre Sr. LLibert Barcons

Se recibieron dos representaciones invalidadas por la Junta:

D. Fermín Monclús que dio su representación a D. Luis Cabañas Tolón que no se encontraba en la sala y Dña. Mª. Eugenia Arrufat (socia familiar) que dio su representación a D. Constantino Rios.

Asiste a la reunión Dña. Marta Camps Serra.

1°.- LECTURA DEL ACTA DE LA JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DEL 14 DE AGOSTO DE 2004.

Siguiendo el Orden del Día se procedió a la lectura del Acta correspondiente a la sesión extraordinaria del 14 de Agosto de 2004, cuya fotocopia de la misma se había remitido con anterioridad. Queda ratificada su aprobación.

2°.- INFORMACION DE LAS ABOGADAS SOBRE EL TEMA DE PRADOS DE CERLER-CLUB DE TENIS CERLER.

El Sr. Presidente dio lectura a la carta remitida por las abogadas Dña. Belen Tambo Agueri y Dña. Nuria Souto. No asistieron a la reunión, tal como habían acordado, por no disponer de más información que la referida en la carta que se lee. El próximo mes de Septiembre reanudaran las gestiones. El Sr. Presidente indica que cuando se tengan noticias o resultados definitivos se convocará Junta Extraordinaria para información y conocimiento de todos los socios con participación.

Para hacer frente a una posible solicitud de provisión de fondos, por parte de las letradas, se acuerda por unanimidad de los asistentes pasar al cobro el recibo de la cuota del año 2006 en el mes de Enero para disponibilidad económica.

Se acuerda por unanimidad que los gastos que ocasionen estos trámites sean sufragados sólo por los socios titulares.

Los presentes aprueban las gestiones realizadas rogando un seguimiento

puntual para que no se dilate la solución de este tema que lleva muchos años en trámites por parte de diferentes letrados sin que hasta la fecha se haya solucionado.

3°.- INFORMACION DEL PRESIDENTE SOBRE LOS TRABAJOS REALIZADOS HASTA LA FECHA.

El Sr. Presidente informa de los trabajos realizados hasta la fecha.

Se realizaron actuaciones de mantenimiento ordinario, acondicionamiento de la planta baja del edificio social, saneando y localizando los desagües con identificación de las arquetas sobre el suelo colocado y colocación de luces. Colocación del riego automático. Acondicionamiento de la sala de bombas de la piscina. Saneamiento y reconstrucción de las paredes del frontón, mantenimiento de maderas etc.

Se ha adquirido una mesa de pim-pom, un futbolín, raquetas y pelotas, vitrina, estanterías, herramientas etc..

Con relación al mantenimiento de las zonas ajardinadas se anuló el contrato que se había realizado con "El Remós", por falta de cumplimiento y se contrató a "El Chardín de la Ball" cuyo responsable es el Sr. José Laguna, con el compromiso de sustituir el seto muerto. Se comenta por parte de los asistentes la incomodidad de tener que dar a los pequeños monedas para el uso del futbolín. El Sr. Presidente indica que se tuvo que comprar así y que el importe de 0,50 céntimos de euro era el importe mínimo posible, que la recaudación se destinará a reparaciones. Se solicita su gratuidad por el inconveniente antes indicado. Se estudiará la posibilidad de que la moneda sea recuperable aunque por ello deba hacerse un agujero en la caja de recogida de monedas.

4°.- ESTADO DE CUENTAS. EJERCICIO 2004.

El Sr. Presidente comenta los gastos habidos durante el ejercicio 2004 cuyo importe total ascendió a 24.649,01 euros. El IVA pendiente de compensar ascendió a 1.352,99 euros. Se inició el ejercicio con un saldo en Ibercaja de 28.447,92 euros. Una vez aplicadas las diferentes partidas el saldo al cierre del ejercicio 2004 ascendió a 28.611,99 euros.

Alguno de los asistentes solicita que la relación de los mismos sea enviada junto con la convocatoria. Se indica que desde que ostentó la Presidencia el Sr. Catalán no se habían remitido siguiendo sus indicaciones. Se indica que en este ejercicio se incluirán con el envío del Acta y para los próximos ejercicios se enviarán con la convocatoria.

El Sr. Alfonso Güerri reclama el pago de un importe para su hijo. Al tratarse de un tema personal se acuerda que se trate directamente con el Presidente.

Dada la fecha en que nos encontramos y con la mayor parte del ejercicio 2005 ya transcurrido, el Sr. Presidente informa de las cuentas hasta el día de la fecha. Se han gastado 35.519,30 euros con unos ingresos de 22.033,05 euros. Después de aplicar las diferentes partidas el saldo al día de la fecha ascendía a 12.177,30 euros. Existe un importe de 137,44 euros por IVA pendientes de compensar. Se remitirá

detalle con el envío del Acta.

Se informa que hasta finalizar el ejercicio habrá que hacer frente a unos gastos estimados en aproximadamente 7.567,27 euros.

5°.- PROPUESTAS VARIAS Y SU APROBACIÓN SI PROCEDE.

Se propone seguir con el acondicionamiento de las instalaciones ya existentes y su mantenimiento.

Se inicia un debate sobre la utilización de las invitaciones, y la baja de socios adheridos. Después de diferentes consideraciones se acuerda por unanimidad de los asistentes seguir con la concesión de seis invitaciones por cada socio titular, pudiendo invitarse a personas que tengan apartamento en Cerler. Para el uso de las pistas de tenis deberá ir en compañía del socio que lo invita y deberá comunicarlo al cuidador responsable.

Se acuerda por unanimidad remitir una carta a todos los socios al inicio de la temporada para recordar la normativa interna para uso y disfrute de las instalaciones.

Preocupa a los socios el hecho de que algunos socios den de baja a sus hijos e hijas como socios adheridos utilizando las invitaciones para el disfrute de las instalaciones, por lo que se aprueba que la persona encargada de las instalaciones lleve un estricto control de: a) la entrada a las instalaciones de los socios y no socios. b) del uso y gestión de las seis invitaciones a que cada socio titular tiene derecho y según las normas en vigor. Así mismo, y después de un largo debate se aprueba por unanimidad que todos aquellos socios que se den de baja solo serán readmitidos si pagan los importes de las cuotas que les correspondan desde la fecha de baja.

Se recuerda a los socios titulares que tengan hijos mayores de 25 años deben hacerlos socio familiar. Y que los mayores de 8 años deben pagar la cuota correspondiente.

Se recuerda a los usuarios de las pistas de frontón y tenis que deben de utilizar el vestuario apropiado para la práctica de este deporte y en ningún caso con el torso descubierto. Quienes no cumplan con esta normativa se les invitará a abandonar las pistas.

Se considera el arreglo de la pista de tenis deteriorada mediante un parcheado.

Se acuerda por unanimidad la colocación de un pasamanos en ambos lados de la escalera de acceso a la pista de tenis inferior.

6°.- RUEGOS, PREGUNTAS Y SUGERENCIAS.

Los as stentes consideran que se debe extremar la limpieza de las instalaciones, en especial en fechas "punta", por aparecer las bolsas de basura llenas y otros restos de enseres inservibles que dan aspecto de suciedad y dejadez.

Se insiste en la necesidad, sacar las hierbas de los laterales de las pistas de tenis y de otros objetos varios.

Se ruega la renovación y ampliación del material de ocio y relax con la compra de mas sombrillas, y una balsa-piscina para los más pequeños.

Sin más asuntos que tratar el presidente levantó la sesión a las 21,30

horas.

EL PRESIDENTE

secretaria reterteusoans